
Domande: 

1. Sei un fuori sede? 

2. Vivi in un complesso UNICAL? 

3. Cosa ne pensi delle proteste all’UNICAL? 

4. Su cosa si basano le proteste? 

5. Il complesso residenziale non è stato terminato. Secondo te, perché? 

6. Sai quanti fondi dovevano arrivare? E quanti ne sono arrivati 

davvero? 

7. Hai notato dei miglioramenti nelle strutture dell’Università negli 

ultimi anni? 

8. Hai ricevuto dei dati riguardanti il progetto dei complessi residenziali? 

9. Quanti soldi ti aspetti che arrivino? 

10. Senza trascurare i complessi residenziali, in che modo vorresti 

che l’UNICAL impiegasse i fondi a disposizione? 

 

Risposte: 

1. 22,2% no, 77,8% si 

2. 44,4% no, 55,6% si 

 

3. Sono state giuste 

 Penso siano proteste sensate che spero possano effettivamente 

portare a una risoluzione del problema. Certo, non sarà una cosa 

immediata ma spero che col passare dei mesi tutti i miei colleghi 

aventi diritto all’alloggio possono usufruirne 

 se sono costruttive portano risultati… 

non mi sono interessata  

sembrano inesistenti 

non sono un rivoluzionario, cerco di risolvere i problemi in altro 

modo, però condivido quelli fatti su cause e giuste 



 L'unica pecca è che una protesta non viene mai saputo in tempo da 

tutti gli studenti 

4.  Sul senso di abbandono che provano gli studenti e sulla rabbia per i 
mancati servizi  
Differenza di alloggi per studenti e protesta per alloggi in fase di 
costruzione e non terminati  
Sul rispetto degli studenti e del campus  
Non mi sono interessato  
Non lo so  
Disservizi momentanei e diritto allo studio  
 

5. Sperpero dei fondi 
Da come dicono per mancanza di fondi per terminare i lavori 
Per motivi economici 
 Penso sia per la mancanza di Fondi 
Mancanza di fondi 
 Ad oggi ci sono molti posti letto però il totale completamento delle 
strutture avrebbe influito sicuramente in modo positivo. 

Perché l'UNICAL sotto vari aspetti non è organizzata infatti devono 
arrivarmi i soldi della borsa di studio entro il 31 gennaio ed ancora 
oggi neanche l'ombra  
 

6. No 
Non ne sono a conoscenza 
Purtroppo no 
Non lo so 
Non ne ho idea 
Onestamente no 
 

7. Si 
In generale nelle aule e nei cubi no, ci sono stati miglioramenti 
compensati da peggioramenti 
In parte… 
Non in modo così evidente 
Si 



Si, non tutti ma in alcuni alloggi sono stati sostituiti arredamenti 
vecchi o non funzionali con dei nuovi, ma ancora in molte residenze 
c’è carenza di mobilio 
Nelle aule no 

 
8. No 

No 
 

9. 10 milioni 
Non saprei 
Non so 
Almeno quelli per coprire le borse di studio 
Tra i vari finanziamenti che percepisce l’università penso sul milione 
Non so 
 

10. Per migliorare la vita quotidiana degli studenti del campus; 

Miglioramento delle aule, inserimento di prese elettriche vicino ai 
banchi, lavagna interattive e non con i classici Gessi e miglioramento 
dei servizi igienici; 
Personale e inquadramento degli studenti per post laurea 

Dovrebbero essere spesi per migliorare la struttura che a mio avviso 
è abbastanza vecchia; 
Per migliorare le zone residenziali già esistenti; 
Ammodernamento aule e polifunzionale, miglioramento graduale 
complessi residenziali, rendendo ogni stanza singola e ogni casa 
sicura in tutti i quartieri;  
Migliorare la visibilità del campus; 

In lavori consoni alla didattica erogata, licenze per alcuni software in 
modo che siano fruibili. 

  
 
 

 

 


